

Am 24. November hatten wir Gemeinschaft der Schwestern.

Darauf wurde für den Tag der Mutter datiert. Der Kopf des Frau-Dienstes Lyudmila Gerchikova hat Kommunikation mit dem Gebet geöffnet.



Svetlana Melnikova hat über die christliche Familie als eine spezielle Insel in der Welt gesprochen. Christliche Frau betet sowohl um ihre Familie, als auch um andere Familien. Infolgedessen setzt der Herr fort, Leute zur Kirche hinzuzufügen.



Der Herr segne unsere Schwestern, Mütter, geben ihnen Kraft und Eifer in ihrem Dienst!